



Les Clefs d`Or Austria

CONCIERGE d`HOTEL

Frauenschuh in Kitzbühel

Die Welt von Frauenschuh

Vor kurzem hatten wir die Ehre in die Welt von Frauenschuh einzutauchen und das Geschäft in der Nähe

der Hahnenkammbahn und die Manufaktur zu besuchen.

Klara Németh vom Hotel Grand Tirolia leitete für uns das Treffen mit Frauenschuh ein.

Immer wieder sprach sie über eine elegant gekleidete Dame, die die Vitrine im Hotel mit den neuesten Produkten vom Frauenschuh Geschäft dekorierte.

Genau diese Dame, **Theresia Frauenschuh**, ist Verkaufsleiterin und Seele des Unternehmens.

Sie empfing uns sehr herzlich, als wir das Geschäft, welches im Jahr 2011 komplett renoviert wurde, ankamen.

Uns wurde gleich klar, das Frauenschuh mehr ist, als ein einfaches Modegeschäft.

Wenige Minuten später erschien **Kaspar Frauenschuh** mit seiner **Frau Andrea**.

Zusammen bilden sie den Kopf und das Herz des Unternehmens.

Kaspar, in einem edlen Sakko aus Hirschleder gekleidet, ist Geschäftsführer und Designer.

Gemeinsam führten sie uns durch das Geschäft und betonten die wichtigsten Werte des Unternehmens:

Nachhaltigkeit, Tradition aus der Heimat, die Liebe zu Natur und Handarbeit.

Das sind keine hochtönenden Schlagworte; die Einrichtung und die Ware spiegeln diese Philosophie wieder.

Alleine das Anfassen der feinsten Stoffe wie Kaschmir, Merinowolle und Hirschleder machte Miklos Kádas (Hotel Kitzhof) und Lee Jourdan (Hotel Arosa) sprachlos.

Die Verarbeitung und die Materialien rechtfertigen mit ihrer Hochwertigkeit das gehobene Preisniveau.

Unsere Erkundung der Frauenschuh-Welt ging in der Manufaktur weiter, welche nur 5 Autominuten vom Hauptgeschäft entfernt liegt.

Kaspar zeigt uns leidenschaftlich, wie eine Kollektion entsteht.

Von der sorgfältigen Auswahl der Materialien bis hin zum Schnitt erklärt er uns Details und beantwortet unsere Fragen.

Die Herbstkollektion 2015 wurde in New York City mit einem renomierten Starfotografen aufgenommen,

wobei in der Kollektionsbroschüre eine spannende Analogie zwischen den Kitzbüheler Alpen und New York hergestellt wurde.

Beim Rundgang der Manufaktur spürt man das angenehme Arbeitsklima auf jeder Etage.

Ein Highlight im Unternehmen war für Florian und mich (Kempinski Hotel das Tirol) die »Kantine«.

Für ca. 40 Mitarbeiter gibt es eine eigene Köchin im Dachgeschoss, wo zu Mittag gemeinsam an einem großen Tisch gegessen wird.

Die Philosophie von Kaspar und Theresia ist simpel:

wenn es den Mitarbeitern gut geht, geht es auch der Firma gut.

»Während des gemeinsamen Mittagessens können Ideen besprochen und getauscht werden« - so Kaspar.

Wir fuhren unsere Gespräche bei Kaffee und Kuchen fort und genossen die Gastfreundschaft der Familie Frauenschuh.

Wir bekamen exklusive Einblicke in dieses Kitzbüheler Vorzeigeunternehmen,

wo Tradition und Moderne aufeinander treffen und als Ergebnis Kleidungsstücke mit Liebe,



Les Clefs d`Or Austria

CONCIERGE d`HOTEL

Qualität und Handarbeit entstehen.

Als Concierges freut es uns, die Familie Frauenschuh nunmehr als Freunde und Partner gewonnen zu haben.

Wir werden ihr Geschäft als neuesten Geheimtipp für unsere Gäste gerne weiterempfehlen. Vielen lieben Dank für die Möglichkeit, die Welt von Frauenschuh kennenzulernen.

Vive les Clefs d'Or!





Les Clefs d`Or Austria

CONCIERGE d`HOTEL

